

謹賀新年



吉田 羽菜さん

今野 ひかるさん

安藤 徹先生

今野 佑真くん

西村 大優くん

森川 来稀くん

布施 琴音さん

相馬 千愛さん

福島 柚李さん

四條 心澄くん

鴻上 大和くん

高山 紘輔くん

星 昂斗くん

喜多 陽花さん

塩田 彩乃さん

犬飼 こよりさん

わたしたち **未年** 生まれです

小学生の年男・年女が集合 & 先生も



新年のごあいさつ

中頓別町長

野邑 智雄



新年あけましておめでとうございます。

町民の皆様には、希望に満ちた輝かしい新年を、ご健勝で迎えられましたことを心よりお慶び申し上げます。

また、昨年中は、町政の推進に対し力強いご支援とご協力を賜り、厚くお礼を申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、3,873日続いた「交通事故死ゼロ」が、5月に松音知地域における路外逸脱で、運転者と同乗者の2名が死亡する悲惨な交通事故によりストップしてしまいました。

また、8月・11月には大雨や強風により、町民の財産や公共施設等に被害が発生いたしました。大事に至らなかつたことが幸いです。

一方、近年は天候の不順が続き良質の粗飼料の確保が難しく、また、燃料や飼料等の生産資材の高騰やT P Pの動向が不透明であり、前途は大変厳しい状況にあることから離農も進んでいます。そのため、本町の基幹産業である酪農を守る

ために第三者継承として、松音知地域で一戸の新規就農者を実現することができました。

今後も担い手の育成、新規就農者の確保を農業関係機関と連携を図り推進してまいります。

平成21年度から、医師1名体制で運営を続けてきた国保病院も、ようやく2名体制が確保され、町民の皆様がこの地域で安心して生活できる環境が、整えられつつあると考えております。

今年（本年）においても、第7期総合計画の最重要項目や重要項目の実施に努力し、「町民福祉の増進と自主自律の自治の実践」を目指します。町づくりに努力してまいりますので、町民の皆様の一

層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりますが、町民の皆様のご健勝、ご多幸を心からお祈り申し上げます。年頭のご挨拶といたします。



中頓別町議会議長

村山 義明



町民の皆様、新年明けましておめでとうございます。輝かしい平成二十七年の新春を町民の皆様と共に迎えられますことを心よりお慶び申し上げます。

また、平素より町民のみなさまから議会に寄せられますご支援、ご協力に心から感謝申し上げます。

さて、昨年の政治社会情勢を振り返ってみますと、平成二十四年と同様、師走に衆議院の解散総選挙が実施されました。

政権交代から二年、経済は、いわゆるアベノミクスにより、昨年は、景気は回復基調にあると言われていましたが、景気が良いのは一部の大都市、大企業だけで一般には実感がないとの声が聴かれていました。

消費税10パーセントへの増税の先送りによる今回の解散総選挙は、くしくもそのことを証明したものでした。

度重なる電気料金、生活用品の値上げに疲弊しきつた地方にとって、選挙後の国政には与・野党を問わぬ経済対策の強化を強く望むものです。

また、酪農を基幹産業とする本町にとって、TPP交渉の結果先送りは将来に大きな不安を抱かせるものであり、原子力発電所の再稼働を含めたエネルギー政策や集団的自衛権行使に向けた法案整備、平成二十四年解散時の3党合意の一つである国会議員の定数削減など、国民一人ひとりが厳しいまなざしをもって国政を監視しなければなりません。

本年は地方統一選挙の年であります。

四月の選挙を経て議員の顔ぶれも変わると思いますが、町づくりを町民自らが決定し、自らが責任を負わなければならないという地域主権の時代に、町長とともに町民の直接選挙で選ばれる議員の役割はますます重要になってまいります。

町民の負託に応え、信頼される意思決定機関として、今後ともその使命を果たしてゆく所存ですので、町民のみなさまには、これまで同様のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

今年もみなさまにとって、より良い年でありますようご祈念申し上げます。年頭にあたってのご挨拶といたします。



中頓別町の未（ひっぴ）年生まれの方

□中頓別町の未年の人数

本年11月末付けで、来年の未年の方は町内在住で、男子62名、女性64名、計126名の方がいます。11月末付けで、人口が1,874名となっていますので、およそ6.7%の方が未年生まれの方となります。今回は年代別に、そしてご夫妻揃って未年である4組の方々の抱負や思いなどを話していただきました。

□満
何事にも挑戦する一年にしていきたい。そして家族共々、健康に過ごして行きたいです。



長谷川満さん・志津香さん夫妻
(4町内)

□志津香
多方面に視野を向けて、いろいろな方と楽しく交流し、趣味の幅も広げたい。

小原利春さん・とみいさん夫妻
(旭台)



いろいろな思いはあるだろうけど、もうこの歳だからね。
あえて言うのであれば、みかんちゃん『女の子・15歳（写真中央）』と一緒に、一年一年を元気に過ごしていきたい。
(柴犬の15歳は、人間の76歳に相当)

高校時代からの付き合いで結婚して、かれこれ24年経ちました。
これからお互いを支え合い、家族仲良く暮らしていきたいです。そして今年も、四季豊かな中頓別の大自然を満喫します！



相馬秀人さん・知美さん夫妻
(旭台)

岩本哲雄さん・キミ子さん夫妻
(6町内)



中頓別町には、70年以上も住み続けているので、この町でのんびりと過ごしていけたらいいと思います。そしてこれからも中頓別町で、共に生活し、長生きして住んでいきたい。中頓別町が一番です！

北海道新聞の通信員（中頓別地区）をさせていただいています。また、時々そうや自然学校でお手伝いをさせていただき、様々な自然体験を通して訪れた参加者との交流を楽しませていただいています。昨年は海釣りにハマっていました。今年こそは大きなソイを釣って、豪快に刺身にして食べるのが夢です！



浦壁 咲希さん
(敏音知)



僕たちも未年生まれです



パシヨン、ダリン ヒデオさん
(3町内/ハワイ・マウイ島出身)
(英語指導助手 平成26年8月)



来年の抱負はたくさんありますが、一番に日本語をもっと勉強して、日本語能力試験2級にパスすることで、
また、中頓別町の生徒たちに、英語を使って楽しく授業ができるように頑張ります！

ハワイのお正月というのは、「家族」と「文化」のお祝いのことになります。
ハワイへの移民達はいろいろな国から来ていますので、それぞれの国のお正月の文化を祝うことになります。年末年始に実家に帰り、家族みんなで集まり、お話しをしたり、美味しいごちそうを食べたりします。僕の家族は日系なので毎年、大晦日におじいさんの家に集まりお餅つきを行います。
小さい頃の思い出として、お母さんは美味しい福島風お雑煮を作ってくれたり、朝早くからおじいさんと、蒸籠に何十キロのもち米の炊くのを手伝っていました。中学生の時には、杵でお餅をつくことも手伝っていました。お餅つきはとても大変で、午前4時から、午後3時ぐらいまでかかりました。
そして、大晦日の夜にはみんなと花火で遊びます。新年を迎える零時になったら、お祝いに、南京花火(爆竹)を鳴らします。



皆さま、楽しい年末年始をお過ごしですか？
アメリカでは、どこから祖先が移住してきたかによって年末年始の祝い方が違います。私の家族は、祖先がヨーロッパから来ているのでキリスト教の習慣にのっとり、年末になるとクリスマス祝いをします。クリスマス日は、家族や近くに住んでいる親戚がみんな集まり、ごちそうを囲み楽しい時間を過ごします。ほとんどの人は12月25日が休みになりますが、多くの場合12月24日から1月2日くらいまで休みとなります。ただ日本人にとっては不思議かもしれませんが、1月1日は休んでいるにもかかわらず、お正月のお祝いは特にしない家が多いのです。
大晦日に友達や同級生が集まり、カウントダウンを楽しむパーティーをすることはありますが、自分自身は、大晦日とお正月はよく寝てゆっくりすごす方が好きでした。でも、日本に住むようになってから、日本の習慣も大事になり、今年も妻の実家へ行っておせちを食べるのを楽しみにしています。

ボーセン、ジェレッド フレンクリンさん
(旭台地区/アメリカ・ワシントン州出身)
(平成19年8月~平成23年7月まで)
英語指導助手を務める)



新年の抱負としては、新しいCDを作り中頓別の仲間達と一緒に大きいライブをしたいと思っています。是非その時は、ご都合が良かったらお越しください。
それでは2015年が皆さまにとって充実した良い一年となりますように。



信金での防犯講話の様子

犯罪が多発する師走を迎え、中頓別町地域生活安全協会（峰友武会長）が主体となり、12月4日、稚内信金中頓別支店ロビーで枝幸警察署刑事生活安全課の担当者による防犯講話がありました。

参加した町内金融機関の窓口職員は、未だ増加の一方をたどる「おれおれ詐欺」や「特殊詐欺」などの防止DVDを観ながら、多種多様な手口に対し、いかに冷静な判断で対処していくか、メモを取りながら真剣に聞き入っていました。

全国郵便局強盗対策強化期間（12/1～12/31）の12月9日、中頓別郵便局ロビー内で強盗訓練が実施されました。

枝幸警察署員が扮する強盗犯人の迫真の演技に局内の緊迫感は一瞬に。局員の多くがマニュアル通りにはいかないことを痛感している様子でしたが、なんとか通報や防犯ベル、カラーボールを投げるなど、犯人逮捕につながる対応をとることができました。

訓練終了後、枝幸警察署員より講習を受け、常に警戒意識を持ち、職員が次々と挨拶（山びこ挨拶）するだけでも、犯人の強盗意欲を萎えさせることを学びました。



郵便局での強盗訓練

山びこあいさつで強盗撃退

スマホやネット依存から子どもを守ろう



12月6日、こども館センターホールで、市立稚内中学校吉崎健一教頭を講師に招き、大人が知らない子どもたちのネット社会の現実をスライドやゲームを通して学びました。

一番脳が発達する成長期に、スマホやネットを手放せない子どもたち…。稚内市内の中学生でも、5人に1人が依存症だと話す吉崎講師。スマホやネットへの依存は、アルコールやドラッグ依存と同様、脳への影響があることや、我が子を守る言葉の掛け方などを、集まった町内在住の父兄や教諭、近隣町村の保育士など50名あまりに語りかけました。

参加した母親の一人は、「私たちの子ども（園児）が、ネットに興味をもつ頃にはどんな社会になっているのか、考えるだけで怖いです」と近未来を案じていました。

どんでりでコマを作ったよ

12月11日、こども館では創作活動の一環として、秋にふるさとの森で拾ったどんでりを使い、コマ作りを楽しみました。

参加したコスモス・さくら組の園児は、完成したコマに顔を描いた後、そうや自然学校のスタッフから上手な回し方を教えてもらい、夢中になって遊んでいました。

夢中になりすぎて頭と頭がごっつんこ！



盛り上がる新人職員余興

ちょっと早いクリスマス

12月13日、天北厚生園では、ひと足早いクリスマスパーティーが開かれました。

園内大ホールでは、施設内利用者のほか、職員や招待客などおよそ140名が詰め掛け、豪華なオーダブルを囲みながら、歌に、踊りに、楽しいひとときを過ごしました。

information
～お知らせ～

国政選挙で投票率の低下目立つ

12月14日（日）、第47回衆議院議員総選挙及び第23回最高裁判所裁判官国民審査が行われ、町内4箇所（区）に設けられた投票所で朝7時から投票が開始されました。

投票結果は次のとおりとなりました。

当日の有権者数（在外選挙人含む）は1,645人（1,680人）。小選挙区・比例代表ともに投票者数は1,145人（1,258人）、棄権者数500人（442人）、投票率は69・60%（74・88%）となりました。前回に比べ小選挙区・比例代表ともに5・28ポイント前回を下回りました。

また、国民投票の投票率は67・57%（73・40%）。前回よりも5・86ポイント下回り、国政選挙に準じて投票率の低下が続いています。

*（ ）内は前回数値です。

第1投票所（役場町民ホール）の様子



後期高齢者医療制度のお知らせ

■高額介護合算療養費及び医療費通知について■

■ 高額介護合算療養費について

医療と介護の両方を利用している世帯の自己負担を軽減する制度です。

同じ世帯の被保険者が、1年間に支払った後期高齢者医療制度と介護保険の自己負担額の合計が限度額を超えたときは、その超えた額が後期高齢者医療制度及び介護保険から支給されます。なお、手続きには市町村窓口への申請が必要となります。

- 後期高齢者医療制度または介護保険の自己負担額のいずれかが0円の場合は対象となりません。
- 支給額が500円以下の場合には支給されません。

◆ 自己負担限度額表

【1年分の自己負担額の計算期間:8月1日～翌年7月31日】

負担割合	区 分	自己負担額の合計の基準額	
3割	現役並み所得者	67万円	
1割	一 般	56万円	
	住民税非課税世帯	区分Ⅱ(※1)	31万円
		区分Ⅰ(※2)	19万円

※1 世帯全員が住民税非課税である方

※2 世帯全員が住民税非課税であり、世帯全員の所得が0円（公的年金収入のみの場合、その受給額が80万円以下）、または老齢福祉年金を受給している方

■ 医療費通知の送付を希望される方へ

北海道後期高齢者医療広域連合では、発行をご希望される方を対象に、医療費を半年ごとにまとめた医療費通知を送付しています。次回の発行は平成27年3月末（平成26年7～12月診療分）に行います。

◆ 新たに発行をご希望の方はご連絡ください

新たに発行をご希望の方は、お手数ですが、北海道後期高齢者医療広域連合または介護福祉センター内保健福祉課保健福祉グループへご連絡ください（電話でのご連絡だけで手続きできます）。

- すでに「発行希望」のご連絡をいただいている方につきましては、継続して発行しますので、再度のご連絡は必要ありません。
- この通知を受け取られたことにより、申請等の手続きをされる必要はありません。
- ※ この通知を確定申告などの「医療費控除」の領収書の代わりとすることはできません。

お 問 い 合 わ せ 先

北海道後期高齢者医療広域連合
住所 〒060-0062
札幌市中央区南2条西14丁目
国保会館6階
電話 011-290-5601

中頓別町介護福祉センター内
保健福祉課 保健福祉グループ
電話 01634-6-1995

国民健康保険制度のお知らせ

■高額療養費制度の変更について■

■ 高額療養費制度が平成27年1月から変更となります

高額療養費の自己負担限度額について、負担能力に応じた負担を求める観点から、平成27年1月診療分より、70歳未満の所得区分が3区分から5区分に細分化されます。

◆ 70歳未満の方の区分

(変更前) 平成26年12月診療分まで

所得区分	自己負担限度額
①区分A (所得600万円以上の方)	150,000円 + (総医療費 - 500,000円) × 1%
②区分B (所得210万円～600万円以下の方)	80,100円 + (総医療費 - 267,000円) × 1%
③区分C (低所得者) (被保険者が町民税の非課税者等)	35,400円

※「区分A」に該当する場合、町民税が非課税であっても、所得金額が600万円以上の方は「区分A」の該当となります。

(変更後) 平成27年1月診療分から

所得区分	自己負担限度額
①区分ア (所得901万円以上の方)	252,600円 + (総医療費 - 842,000円) × 1%
②区分イ (所得600万円～901万円以下の方)	167,400円 + (総医療費 - 558,000円) × 1%
③区分ウ (所得210万円～600万円以下の方)	80,100円 + (総医療費 - 267,000円) × 1%
④区分エ (所得210万円以下の方)	57,600円
⑤区分オ (被保険者が町村民税の非課税者等)	35,400円

※「区分ア」または「区分イ」に該当する場合、町村民税が非課税であっても、所得金額が600万円以上の方は「区分ア」または「区分イ」の該当となります。

◆ 70歳以上75歳未満の方の区分

70歳以上75歳未満の方は、平成27年1月から変更はありません

お問い合わせ先

中頓別町介護福祉センター内 保健福祉課 保健福祉グループ

電話:01634-6-1995

FAX:01634-6-2110

地域懇談会「町長がおじゃまします」中止のお知らせ

例年、町内各地区で地域懇談会「町長がおじゃまします」を実施し、新年度予算等への住民意見の反映を図っているところですが、来年4月の統一地方選挙で町長・町議が改選されることから、政策的な予算の計上が難しいため、今年度は中止させていただきます。

お知らせが遅れたことをお詫び申し上げます。

2015年農林業センサス農林業経営体調査を実施します

農林業センサスは統計法に基づく基幹統計調査です。

調査内容は統計の作成や各種統計調査の名簿作成など、定められた目的以外に使うことを法律で禁じているので、調査の結果が税金の徴収などに使われることは一切ありません。

また、調査員には守秘義務があり、調査で知り得た情報が他人に漏れることもありません。

農林業経営体調査で調査する主な項目

経営の態様、世帯の状況のほかに

○農業に関して

農業経営の特徴
経営耕地面積等
農業用機械の所有
農業労働力

農産物の生産・販売状況
農作業の委託・受託状況

○林業に関して

保有山林面積
林業労働力
育林面積等及び素材生産量
林産物の販売状況
林業作業の受託状況

調査結果の利活用

- 1 各種交付金の算定基礎資料
①地方交付税の農業行政費
②農業委員会の事務経費に係る交付金
③農業・林業の普及事業に関する交付金
- 2 食料・農業・農村に関し、政府が中長期的に取り組むべき方針である「食料・農業・農村基本計画」や、我が国の森林・林業施策の基本方針である「森林・林業基本計画」策定の際の基礎資料
- 3 税制改正要望の検討基礎資料
- 4 各種統計調査を効率的に実施するための母集団情報

【法的根拠】

農林業センサスは、統計法（平成19年法律第53号）、統計法施行令（平成20年政令第334号）及び農林業センサス規則（昭和44年農林省令第39号）に基づいて実施されます。

【秘密の保護】

国が実施する統計調査については、統計法 第41条（守秘義務）において「業務に関して知り得た個人又は法人その他の団体の秘密を漏らしてはならない」とされており、違反に対する罰則も含め適正な管理が規定されています。

全国の農林業の生産構造や就業構造の実態を調査し、攻めの農林水産業の実現に向けた各種農林業施策に必要な資料の整備を目的として、平成27年2月1日現在で調査を実施します。農林業センサス農林業経営体調査の趣旨をご理解の上、調査にご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

「このゆびと〜まれ」の活動



図書だより

12月3日、こども館にて読み聞かせ



12月3日、こども館にてハンドベル演奏



12月11日、小学校にて読み聞かせ



注目の新着本

(一般書)

『命がけて南極に住んでみた』

著:ゲイブリエル・ウォーカー
栢書房



マイナス70℃、暗黒ブリザード、ホワイトアウト、未知の生物：想像を絶する過酷な環境。しかし、なぜそこに取り憑かれるのか？人を拒み続ける酷寒の大陸に長期滞在し、全土を回ってわかった、南極の現在と人類の未来。

(児童書)

『毎日新聞社記事づくりの現場』

著:深光 富士夫 佼成出版社



新聞記者は、次々飛びこむニュースを、どう捉え、どう伝えていくのか…。社会部記者、写真記者、論説委員、デジタル新聞ディレクターなどの仕事を紹介。

今月の新刊 (12月15日現在)

(児童書)

- | | |
|--------------|----------------|
| 『ねえたんがすきなのに』 | かさい まり |
| 『ライオンをかくすには』 | ヘレン・セティース |
| 『犬と人をつなぐ』 | 井上 こみち |
| 『僕はニコデム』 | アニエス・ラロッシュ |
| 『紙コップのオリオン』 | 市川 朔久子 |
| 『チェロの木』 | いせ ひでこ |
| 『奇跡はつばさに乗って』 | 源 和子 |
| 『少年口伝隊一九四五』 | 井上 ひさし |
| 『沈黙の殺人者』 | ダンディ・デイリー・マコール |

※その他、多数の新着図書が入りました。さつど、つ来室ください。

新成人のみなさん おめでとうございます

20歳になったら国民年金

国民年金は、年をとったときやいざというときの生活を、現役世代みんなで支えようという考えで作られた仕組みです。また、国民年金は20歳以上60歳未満の方は、加入することが義務付けられています。

20歳になったら、忘れずに国民年金の加入手続きをしましょう！

Q1

国民年金の手続きは、いつ、どこですか？

A. 20歳になったら、お住いの市(区)役所または、町村役場の国民年金担当窓口で手続きしてください。

*窓口に来ることができない場合は、郵送による手続きも可能です。

Q2

毎月の保険料は？

A. 月額15,250円(平成26年度)です。

付加年金をご存知ですか

・15,250円の保険料に加えて月額400円の付加保険料を納めると、老齢基礎年金と合わせて付加年金を受け取れます。

・付加年金の年金額は「200円×納付月数」で計算されます。

例えば、付加保険料を10年間納付して、65歳から80歳(15年間)

まで付加年金を受け取ると、

付加保険料納付額・・・400円×120月=48,000円

付加年金額・・・・・・・・200円×120月×15年=360,000円です。

312,000もお得！

*付加保険料を納めるには、付加保険料の申し込みが必要です。

Q3

毎月15,250円は払えない。どうすればいいの？

A. 国民年金保険料を納めることが経済的に困難な場合には、保険料の納付が猶予または、免除される制度があります。市(区)役所または、町村役場の国民年金担当窓口もしくは、年金事務所へご相談ください。

*手続きをしないと、老後の年金を受け取れなくなったり、不慮の事故等により障害が残ってしまったときに、障害基礎年金を受け取れなくなる場合があります。

Q4

保険料を安くする方法はあるの？

A. あります！前納制度をご利用ください。

*保険料を早めに納めること(前納)により、保険料が割引になります。

前納制度と口座振替をセットにすることで、さらに割引になります。

今回ご紹介した制度以外にも、「学生納付特例制度」、「若者納付猶予制度」、「所得に応じた免除制度」があります。詳しくは、町役場の国民年金担当窓口もしくは、年金事務所へご相談ください。

総務課住民グループ 国民年金担当 (☎01634-6-1111)



今月のおすすめ料理

自主組織グループ・北作楽(きたさくら)の活動より

～照り焼きチキンの作り方～



①鶏もも肉を広げて丁度おさまる鍋に、調味料を入れ、鶏肉の皮を下にして入れ、強火で煮ます。沸騰したら、すぐ弱火にして、そのまま10分間煮ます。

*フタはしないでください。

②鶏もも肉をひっくり返し、10分間煮ます。

③最後にもう一度皮を下にして、2～3分焦げないように煮て、完成です。

④冷めてから、切ってお皿に盛り付けます。



材料<1人分>

- 鶏もも肉・・・1枚
- 醤油・・・50cc
- 酢・・・50cc
- 砂糖・・・30～40g

今回は、自主組織グループ「北作楽」の活動で調理した『照り焼きチキン』をご紹介します。

ポイントは、調味料にお酢を使用していることで、鶏もも肉が中までやわらかく焼き上がるようです。

おいしく仕上げるために、焦げないように注意しながら焼きましょう。

鶏のもも肉は胸肉に比べ、赤みを帯びた肉でやや固めですが、コクがあります。

味がよいので広い範囲の料理に使います。

クリスマスやお正月等、行事の料理の一品にも、また、お弁当のおかずとしても、もってこいの一品ではないでしょうか。

みなさん、さっそく試してみませんか？

栄養士 市本美由紀

新しい人権擁護委員を紹介します

前人権擁護委員 大場 玲子さんの任期満了に伴い、平成27年1月1日付けで中頓別町在住の井野 順子さんが後任者として、委嘱されました。

任期は平成27年1月1日から平成29年12月31日までの3年間となります。



It is good that we have lived in Nakatombetsu
and we would like to live there for long.

— 住んでいてよかった これからも住んでいたい —

やまなみ吟社
十二月例会

冬至の陽南中南瓜ぜんざい喰ふ
武田 雄峰

煮ごりも母の味にはほど遠し
東海林 海峯

クリスマス間近く年金仕分けかな
菅原 貞子

手袋の母の温もり小さき手に
高橋 妙子

茶柱に一喜一憂冬の朝
平田 栄珠

うたた寝にチャイム高鳴る年の暮れ
山崎 静女

見かけより少し派手めの冬帽子
高橋 恵翠

戸籍だより

12月1日～12月15日受付分
(公開にご了承いただいた方のみ
掲載しています。)

おくやみ

字敏音知 石井 フミ子 さん
(81歳 12月1日)

「12月の人のうごき」
については、広報なかと
んべつ2月号で掲載いた
します。

人事のお知らせ

教育委員会
学校給食センター管理係長
森江 健二
平成26年12月10日付け退職

行政機関等の年末年始休業日程

- 行政機関 12月30日(火)～1月4日(日)
役場・教育委員会・介護福祉センター・国保病院(急患・
急病は受付します)・こども館(子どもの受け入れは5日
からとなります)
- 自動車学校 12月29日(月)～1月4日(日)
- 教育機関 12月30日(火)～1月4日(日)
町民センター・郷土資料館・青少年柔剣道場・図書室
- その他
歯科診療所 12月31日(水)～1月2日(金)
1月7日(水)～1月12日(月)
食彩工房もうもう 12月30日(火)～1月4日(日)
- ピンネシリ温泉ホテル望岳荘
12月30日(火) 休館
12月31日(水)～1月3日(土)
入浴のみ営業(10時30分～17時 営業)
1月4日(日) 通常営業

成人式のご案内

- 日 時
平成27年1月11日16時～
- 場 所
中頓別町役場 大会議室
- 対象者
平成6年4月2日から平
成7年4月1日までに生ま
れた方で、当町出身・町内
在住の成人の方。

編 集 後 記

■この歳になると一年があっという間に過ぎていきます。
10代・20代の頃とは、時間が経つ早さが違うのではないかと
思えるほど。そして気持ちだけは、若いんだと思っても、
もう違うのかなと感じてしまう今日この頃。

■未来を夢見て輝く子どもたちが、とても羨ましく、そして眩
しく見えます。できるならば、僕は幼少期へ戻りたい(戻りす
ぎかな…)。
【akki】



広報誌なかとんべつ 1月号 Vol.662

【発行】 2014年12月25日

【編集】 中頓別町総務課住民グループ 〒098-5595 北海道枝幸郡中頓別町字中頓別172-6

TEL 01634-6-1111. FAX 01634-6-1155

HP <http://www.town.nakatombetsu.hokkaido.jp> e-mail : info@town.nakatombetsu.lg.jp

【印刷】 有限会社 天北印刷工業

*この広報誌は再生紙を使用しています。